
FM.クマガヤ株式会社 第 24 回番組審議会議事録 
 
 
１ 開催年⽉⽇  令和 7 年 1 ⽉ 22 ⽇(⽔)12 時 00 分 〜 13 時 00 分 
 
２ 開催場所  とんかつ・和⾷の店 味⼯房「那のつ」 
 
３ 委員出席 

委 員 総 数  5 名 
出席委員数  5 名 
審 議 委 員  ⻑⾕川隆⼀ 

⼤井教寛 
⼩林義治 
⼩巻政史 
武⽥隆⼦ 

放送事業者  栗原謙⼀ 
宇野元英 

 
４ 議題 

(1) 審議番組の放送内容について 
(2) 次回の開催⽇程 
(3) その他 

 
５ 議事の概要 

放送及び、局全般についての意⾒を求めた。 
 
６ 審議内容 

(1) 審議番組の放送内容について審議番組 
番 組 名 市⺠活動まちづくりすと 
放 送 ⽇ 11 ⽉ 12 ⽇(⽕)14 時 00 分 〜 14 時 54 分 
ゲ ス ト NPO くまがや ⽣越 康治 様 

ワーカーズコープ埼⽟事業本部 本部⻑ 成⽥ 誠 様 
担当パーソナリティ 中野 豊⼦ 

 
  



（委 員） 熊⾕は市⺠活動が多いと思うが、横つなぎの役は⾏政だろうけど NPO くまがや

がやっていてラジオ発信しているのは良いと思う。今回ゲストは熊⾕ではなかっ

たので「アレ？」と思ったが、後半の空き家の話が熊⾕になり良かったと思う。

写真が⾒れないが伝わってきた。楽曲は 1 曲だった？1 曲が良かったかも。 

（事業者） 選曲はゲストだったり、そのときによって。 

（委 員） 空き家の話で、埼⽟新聞に掲載されていた「ちちぶエフエム」の話があったが、

これを熊⾕で広めていけないかな？と思った。NPO くまがやが何をやっている

か説明がなかった。毎回⼊れてもいいと思う。 

（委 員） 聴きやすく内容も興味があるものだった。 

市⺠活動⽀援センターに⾏った時、布ぞうりのワークショップをやっているのを

知り⾏ってみたくなった。空き家対策は⾏政もやっているだろうけど、今回のイ

ベントは市の⽅も参加しているかわからないけど、もっと広がってもらえればと

思う。 

（委 員） 地域課題だけど社会的だと思った。次がどうなるか知れたらいいと思う。 

1 曲だけしか⼊らないのかな？と思った。県北は課題が多いので解決につながれ

ばと思う。このような番組がもっとできれば。 

⼆⼈ともトーク慣れしているのか聴きやすかった。 

（委 員） もっと⾊んなところで FM を流して欲しい。例えば散髪屋。どうやって働きかけ

ればいいか。 

（事業者） 道の駅、ラーメン店、商店街など。 

以前話をしたことがあるが断られてしまった。市役所内で流してもらえれば。 
 

(2) 次回の開催⽇程 
令和 7 年 4 ⽉下旬を予定。 

 
７ 審議機関の答申⼜は意⾒に対してとった措置の内容及び年⽉⽇ 

審議番組の制作会議を実施し、番組構成の協議を⾏った。(令和 7 年 1 ⽉ 22 ⽇) 
 
  



８ 審議機関の答申⼜は意⾒の概要の公表 
公表の⽅法 
① ⾃社放送 
② ⾃社ホームページ(https://fmkumagaya.com)への掲載 
③ 事務所への据え置き 

公表の内容 
審議内容の要約 

 
９ その他参考事項 
特になし。 


